

Un homenaje al arte fotográfico de nuestra tierra de los últimos 25 años

La muestra 'Diversidad y pluralidad en la fotografía almeriense actual', en la EASD Carlos Pérez Siquier

LA VOZ

La exposición colectiva 'Diversidad y pluralidad en la fotografía almeriense actual' quedó inaugurada el martes 14 de enero en la Escuela de Arte y Superior de Diseño (EASD) Carlos Pérez Siquier, ubicada en plaza Pablo Cazard 1, de Almería capital.

La muestra, que cuenta con el comisariado del almeriense Rubén García Felices, quiere rendir un homenaje al arte fotográfico contemporáneo de nuestra tierra y, por tanto, un homenaje a nuestra cultura.

En la inauguración estuvieron presentes amigos, fotógrafos, el comisario y autoridades, entre ellas, el director de la EASD Carlos Pérez Siquier, Cristóbal Díaz García, y la vicedirectora de extensión cultural y artística de la escuela, Isabel Ibáñez Simón.

Participantes Esta muestra tiene como objetivo el ofrecer un ejemplo de la variedad de la fotografía que se viene haciendo en nuestra provincia y en la zona en las últimas dos décadas y media, dando visibilidad a los nombres clave y a las nuevas genera-



Inauguración de 'Diversidad y pluralidad en la fotografía almeriense actual' en la EASD Carlos Pérez Siquier.

ciones de fotógrafos y a sus espléndidos trabajos.

Estos artistas emergentes y consagrados vivos son José Almécija, Isabel Aranda, Carlos Barba, Cristóbal Carretero Cassinello, Antonio Jesús García 'Ché', Estela García, Leonor García, Rubén García Felices, María Giménez de Azcárate, Lucas Gómez, Domingo Leiva, Carlos Felipe Ortiz, Paco Peregrin, Juan Tapia, Francisco Uceda, Rodrigo Valero y Pablo Vara.

Una lista de casi una veintena de autores que recorren todo el espectro de la fotografía, desde el pai-

saje y la fotografía artística hasta la moda y el retrato, desde el reportaje hasta la fotografía de calle.

La muestra incluye, asimismo, tres obras del artista almeriense ya fallecido Jesús de Perceval (fue primer fotógrafo en retratar con su cámara el barrio almeriense de La Chanca), a modo de reivindicación por haber sido uno de los grandes fotógrafos indiscutibles que ha conocido Almería.

Legado Almería es tierra que puede presumir de grandes fotógrafos y de un legado de imágenes envidi-

ble. Y esto es gracias a creadores como el ya citado Perceval, entre otros muchos clásicos, y a los que se suman otros contemporáneos como Paco Peregrin, Rodrigo Valero o Isabel Aranda, por volver a nombrar sólo a algunos de los artistas presentes en esta muestra que acoge la Escuela de Arte y Superior de Diseño (EASD) Carlos Pérez Siquier.

"La vigente exposición presenta a una buena parte de los principales representantes actuales de nuestra fotografía. Se trata pues de una revisión de la fotografía almeriense

UN LIBRO CON LAS BIOGRAFÍAS DE LOS PARTICIPANTES

El libro-catálogo contiene del mismo modo las biografías de todos los artistas que participan en la muestra, todas ellas revisadas y actualizadas por Rubén García Felices, así como también la del invitado de honor, el multifacético Jesús de Perceval, escrita por la historiadora del arte Susana Pozo

de los últimos veinticinco años que conlleva un nuevo lavado de cara acorde a los tiempos actuales", expresa Rubén García Felices, el comisario de la muestra.

"Es una exposición necesaria, que marcará un hito y supone un compromiso cultural", concluye.

Itinerancia Esta exposición, que está producida y cedida por la Universidad de Almería (UAL) y que cuenta con la colaboración de la Asociación Cultural Amigos de Jesús de Perceval, ya pudo verse por primera vez en verano de 2024 en la Sala de Exposiciones de la UAL.

En esta ocasión, 'Diversidad y pluralidad en la fotografía almeriense actual' podrá visitar en el claustro inferior de la Escuela de Arte hasta el próximo lunes 10 de febrero.

Además, la exposición contiene un catálogo impreso editado y publicado de forma independiente (autoedición) por el propio comisario, que incluye la totalidad de las fotografías exhibidas, con textos de Elena Pedrosa (periodista y fotógrafa), Susana Pozo Miralles (comisaria de arte) y del propio Rubén García Felices.

El fotógrafo Fran Muñoz se une a Kuver Producciones

Su incorporación consolida a la agencia como una de las más completas de la industria

PABLO POZA

Kuver Producciones da un paso de gigante con la incorporación de Fran Muñoz, uno de los fotógrafos más destacados en el ámbito musical, cuya carrera está marcada por su impresionante trabajo con artistas de la talla de RVFV, Ana Mena,



Fran Muñoz, fotógrafo con una trayectoria impecable.

Chanel, Abraham Mateo, Lenis Rodríguez, entre muchos otros.

El fotógrafo de las estrellas Fran Muñoz, natural de Almería, ha forjado una trayectoria impecable en el mundo de la fotografía musical y de espectáculos.

Su mirada única y su capacidad para captar la esencia de cada artista lo han convertido en uno de los fotógrafos más solicitados en la industria.

Con un estilo que fusiona creatividad y profesionalismo, Fran Muñoz ha sido el encargado de inmortalizar momentos clave en la carrera de algunos de los artistas más relevantes del panorama musical actual. Su trabajo no sólo resalta la ima-

gen de los artistas, sino que también cuenta historias visuales que conectan profundamente con el público.

Experiencia A lo largo de su carrera, el fotógrafo Fran Muñoz ha demostrado ser un referente en su campo, siendo el responsable de la imagen de lanzamientos, portadas y campañas de promoción que han marcado tendencia.

Su trabajo ha ayudado a construir la identidad visual de artistas de renombre y a posicionarlos en el imaginario colectivo de sus seguidores.

Con su llegada a Kuver Producciones, Fran Muñoz reforzará el departamento creativo de la empresa, aportando su experiencia,

su ojo artístico y su talento para llevar la imagen de los proyectos musicales de la compañía a nuevos niveles.

Universo visual La incorporación de Fran Muñoz, es un paso más hacia la consolidación de Kuver Producciones como una de las agencias más completas de la industria, donde la música y la imagen se fusionan de manera espectacular.

Una nueva etapa comienza en Kuver Producciones, con Fran Muñoz, en el universo visual de la música.

Y recuerda seguir las redes sociales de Kuver Producciones para no perderte ningún detalle y estar al tanto de todas las novedades y eventos de la agencia almeriense.